
Vocabulaire : les mots de la même famille (2)                                 

 

Pour former une famille de mots, on peut ajouter souvent au radical : 

 

- un préfixe (il se place devant le radical) : dé, re, in/im, mal,sur… 

 

exemple : couper        découper/ recouper 

 

- un suffixe (il se place derrière le radical) : té, ité, eur , esse…  

 

exemple : faible /faiblesse         noir/noirceur 

----------------------------------------------------- 

J’ajoute un préfixe 

 

voler                  survoler 

 

faire                   …………………… 

 

charger              ……………………. 

 

visible               …………………… 

 

suffisant             …………………… 

 

possible            ………………….. 

   

heureux            …………………… 

 

 

 J’ajoute un suffixe 

 

haut             ………………..              propre      ……………………..  

 

lourd             ………………..            cruel         ……………………..   

 

profond        ………………..             gentil       …………………….. 

 

solide           ……………….. 

 

 


